

心に届く感動の音楽会！ あんずホール 10/25

【学校長講評より】どの合唱もどの合奏も、心に響く素晴らしい演奏でした。練習を重ねるたびに、新しい次の目標が次々と見えてきました。みなさんはその目標を一つまた一つと乗り越えてきました。だからこそ、こんなにも人の心を打つ素晴らしい音楽会ができたのだと思います。



一生懸命やれば、本物が見えてきます。一生懸命やれば本物に近づきます。このことをしっかりと覚えておいて下さい。・・・

今回も又素晴らしい成長の姿を見せてくれた子どもたちです。立派な子どもたちです。家に帰りましたら「よくやったね。頑張ったね」としっかりと誉めてやって下さい。本当にありがとうございました。



【6年生】 小学校生活最後の音楽会。最初の呼びかけからとても緊張しました。同じ緊張している仲間も頑張っていて取り組んでいた所を見て頑張れました。合唱では、お母さんが「良かったよ。やっぱり泣いちゃった」と言っていました。これまで頑

張ってきて良かったなと思いました。合奏では失敗したところも少なく、練習以上に良い演奏ができました。呼びかけの「心に届く演奏をします」というのはできたと思いました。

いじめのない屋代小をめざして！ 児童集会 10/31



【ふれあい情報委員会の発表より】 「・・・たしかに屋代子ちゃんは、自分の思い通りにいかないと怒るなど、わがままなところがあったようです。だけど、だからと言って仲間はずれにしても良いのでしょうか。屋代子ちゃんのように仲間はずれになる友だちがクラスの中にいていいとは思いません。明日から、

なかよし・相談月間が始まります。この月間は、今の劇のようなことが起きないように、優しさや思いやりについて、よく考えるためのものです。クラスの中に、いじめが起きないように私たち一人一人が何をしたらよいか、何をしてはいけないのか、よく考えましょう。」



握手して、じゃ〜んけ〜んぽん!

どんな時にも落ち着いて！ 休み時間の避難訓練 10/31



2 時間目の休み時間の避難訓練でした。子どもたちには知らせずに行いました。その時自分がいる場所から一番近い集合場所へ集合し、そこから先生の先導で校庭へ避難しました。「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」の4つの約束

を守って行動ができました。教室以外の場所で、先生が近くにいない時に災害がおこるかもしれません。緊急放送を最後まで聞いて、あわてることなく、落ち着いて行動することが大切です。

伝え合い、学び合う授業：図工科公開授業

図画工作

10月7日(月)更埴教育課程研究協議会で図画工作科の授業を公開しました。2年梅組で宮本和男先生が公開しました。

「子どもたちが夢中になって造形遊び(本時では新聞紙をねじった3種類の素材)を楽しんでほしい。」という願いをもって授業を行いました。

「すきなやり方で たくさんならべて たくさんつんで あそぼう!」と先生が言った瞬間に、何人もの子どもたちが自分の場所に走って行って制作を始めました。自分の用意した新聞がなくなると、先生が用意しておいたものを取りに行き制作を続けました。互いの作品を見合っ、自分が気に入っている所を発表したり、相手の作品のいいところをほめたりして、互いに学びあいました。



全校体育(マラソン大会に向けて) 10/30

11月12・13・15日のマラソン大会に向けて、全校体育でマラソンの練習をしました。朝や休み時間に練習している子どもたちもたくさんいます。マラソン大会に向けて頑張っています。